

Adultas mayores festejaron el "Día de las madres" en familia

Lunes, 16 de Mayo de 2016 11:24



Las adultas mayores del Hogar del Corazón de Jesús fueron agasajadas por motivo del "Día de las madres" en una velada artística donde también estuvieron presentes sus familiares.

La ocasión fue la oportunidad para una emotiva integración familiar, como el caso de Luz María Proaño, residente del hogar, quien disfrutó de la visita de su hijo Roberto Cabrera y su nuera Patricia Macías quién le dedicó una canción.

Finalmente, las adultas mayores disfrutaron de las bromas de Pepa Zambrano, integrante del grupo teatral 'Viejos los Caminos' del Hogar del Corazón de Jesús.

Estas actividades de integración familiar producen regocijo en los adultos mayores, influenciando positivamente en su bienestar y salud.